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https://www.100test.com/kao_ti2020/480/2021_2022__E5_AE_9E_

E4_B9_A0_E4_BD_93_E4_c122_480841.htm 很久了，通过司考

似乎有很久了。心慢慢静了下来，因为原来所有的自以为是

的光环已经渐渐褪却。说实在的在事务所实习了有4个月了，

虽然我真的没有学到什么东西，但我却明白了许多道理。 一

：实习不要光找大所。开始实习时谁都希望自己能进一个象

样的所，但不能只是光图气派，而要注重实际。比如象我，

一个法律专科生去大所就不一定适宜。记得我去过很多很大

的所，人家愿意要你但从他们的目光中你会发现，你是勉强

被他们接受的。所以你的处境会不太好。他们更愿意带一些

法律本科毕业虽然他们没有通过司考。与其成为别人的负担

不如自立，找一个小所未免不是一件好事。所小，可能案子

少，但因为它们不分科，而且一般人手比较缺，所以你更容

易得到锻炼，快速成长！ 二：找一个好律师作为你的师傅。

我去过一个所，当时我就很想跟一个律师。但主任说，你不

要跟了，不固定跟一个意味着你就都跟。结果我是都没有跟

成。律师一般办案子都有自己的方法与手段。你如果只是坐

在办公室很难学到真的本领。只有跟定一个，与他出庭，取

证，斡旋你才知道律师是怎样办案子的。 三：调整心态。别

以为通过考试如何如何，不要陷入媒体的炒作的怪圈中。媒

体很容易告诉我们通过司考我们就如何如何，其实通过司考

只是万里长征的一小步。所以一定要下决心学习，理论，实

践，各方面的学习。 四：利用证没有下来的几个月多走几个

所。因为我们现在实习应该是没有什么法律效力的，充其量

可以在领到证后往前提一提实习的时间。所以我们可以放心



的走几个所。因为一蹴而就是不可能的，而且一旦在哪个所

实习，基本上你也就固定在哪个所执业几年。所以光找个有

学习氛围的所是不够的，你应该考虑案源。这是很重要的一

点。 这是我在实习中的一些心得，可能不很成熟。但我正在

走向成熟，因为中国的律师制度也在走向成熟。 100Test 下载

频道开通，各类考试题目直接下载。详细请访问

www.100test.com 


